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Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2019-05-09

Sitzungsleitung: Paula Weiß, Protokollführung: Niclas Richter

1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Lisa Iden, Joshua Blöcker, Niclas Richter, Robert Wilke, Henriette Heinrich, Paula Weiß, Ägidius Herz-
berg (ab TOP 3), Benjamin Rogoll, Alexander Ziegler

Ruhende Mandate:
Laura Kaiser

Gäste:
Daniel-Eike Hardt (ab TOP 5), Philipp Mickan (bis TOP 3), Jakob Galley, Benedikt Bartsch, Lukas
Juhrig (ab TOP 2)

Paula Weiß eröffnet die Sitzung um 14:54 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9 von 9 Mitgliedern festgestellt.
Das Protokoll vom 2019-05-02 wird vertagt. Das Protokoll vom 2019-04-25 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 Berichte
• Joshua berichtet aus der StuRa-Sitzung vom 2019-04-25. Es wurde eine Hochschulgruppe anerkannt.
Wir haben die Beitragserhöhungen zum Semesterticket anerkannt und in dem Rahmen eine neue Bei-
tragsordnung beschlossen. Wir haben Geld für eine Ringvorlesung zum verantwortungsbewussten
Bauen bewilligt. Es wurde festgestellt, dass der StuRa die zukünftige Geldverteilung im neuen Hoch-
schulpakt kritisiert, da sie sehr undurchsichtig ist und die aktuellen Pläne nicht besonders gerecht sind
(Geldverteilung nach Immatrikulation ins 1. Hochschulsemester). Es wurde berichtet, dass das neue
Karten-Semesterticket beim DVB auf Widerstand gestoßen ist, da denen unsere Datenschutzanforde-
rungen zu hoch sind. Wir haben unsere Einstellung zum Datenschutz erneut einstimmig bestätigt. Es
wurde Geld zu einer Podiumsdiskussion zum Neubau des Zelleschen Wegs beschlossen, welcher durch
CDU/AFD/Bürgerfraktion sehr Autofreundlich und sehr Fahrrad- und Fußgängerunfreundlich umgestal-
tet werden soll - im Gegensatz zu einem bereits beschlossenen Antrag von vor einigen Jahren. Unter
anderem müsste dafür der Wall vor der SLUB mitsamt Bäumen weichen, sowie der Grünstreifen vor dem
Willersbau. Zur Stellungnahme des StuRa dazu siehe: https://stura.link/stellungnahmezellescherweg
Wir haben uns für den Erhalt von Grünflächen zur Naherholung auf dem Campus ausgesprochen. Dies
betrifft u.a. die Willerswiese sowie die Wiese hinter dem HSZ. Es wurde sich dafür ausgesprochen, dass
der StuRa sich über die Möglichkeit der kostenlosen Bereitstellung von Hygieneartikeln informiert
und diese unterstützt. Dies soll unter anderem Damenhygieneartikel betreffen, aber nicht auf diese
beschränkt sein. Dann gab es eine GO-Schlacht zum Festival Progressive, weil der eingereichte Finanz-
antrag formell fehlerhaft ist. Dennoch hat sich der StuRa leider erneut dazu entschlossen (dies war nicht
der erste unvollständige Antrag aus dem Referat WHAT), nach eineinhalbstündiger Diskussion diesen
Antrag unter Auflagen anzunehmen, und das, ohne die geplanten Referierenden einsehen zu können
und ohne drei Angebote für Posten größer als 100 Euro zu bekommen.

• Joshua, dass der Prüfungsausschuss Master getagt hat. Es wurden Prüfer bestätigt. Die Liste der Prüfer
kann eingesehen werden.
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3 Veranstaltungen
3.1 Cafegorie
Alex spricht an, dass nächste Woche die erste Veranstaltung der Cafegorie stattfindet und er fragt nach Hilfe
bei der Durchführung. Lisa und Paula wollen helfen. Joshua weist darauf hin, dass diese Veranstaltung zur
selben Zeit stattfindet wie die FSR Sitzung. Philipp Mickan schlägt vor, dass man die Sitzung verschieben
kann, aber Alex sagt, dass auch einige nicht FSR-Mitglieder in der Cafegorie aktiv sind, die die Veranstaltung
beaufsichtigen können. Die Plakate werden heute Abend gedruckt und ab dem 10.05 gibt es Werbung in den
Vorlesungen.

3.2 ESE
Philipp Mickan weist darauf hin, dass man einen Verantwortlichen für die ESE wählen sollte und man die
zweite vorgeschlagene Woche nehme, da das Dekanat uns angefragt hat, ob man die ESE in der 1. oder 2.
Oktober Woche stattfinden lassen soll. Robert spricht sich für die zweite Woche aus, da einige FSR Mitglieder
auch Brückenkurstutoren sind. Jette weißt darauf hin, dass viele Erstis auch erst im Oktober nach Dresden
ziehen.
Robert und Joshua wollen die Koordinatoren für die ESE sein.
Der Zeitplan wird von den Koordinatoren erstellt und die Raumreservierung erfolgt durch das Raumreservie-
rungsteam.

Veranstaltung Organisation
Stadtrallye Alex und Lisa
Campusrallye Robert, Ägidius, Paula
Erlebnisland Mathematik Niclas
µsli Alex und die Cafegorie
Wanderung Joshua
Spieleabend Benjamin und Paula
Clubtour Jette und der Ältestenrat
Grillen Lisa, Jette, Paula, Benjamin
Erstitüten Robert

3.3 Skatturnier
Ägidius schlägt den 06.06 als Termin für das Skatturnier vor. Die Mehrheit ist damit einverstanden.

4 Uni-Live
Lisa und Robert waren bei Frau Spalteholz um den Uni-Tag (25.05) zu besprechen. Der Aufbau des Stands
(Flipchart, Plakate, etc.), findet schon am Freitag (24.05) statt. Der Beamer und der Laptop werden über Nacht im
Tresor eingelagert. Robert, Alex und Lisa wollen beim Aufbau mithelfen. Lisa möchte ein Dudle rumschicken
um die Besetzung zu planen. Frau Spalteholz bittet um Knabberkram für den Unitag.
Lisa würde die Knabbereien dafür besorgen.
Finanzantrag H19-F03

Antragsteller Lisa
Antragstext Der FSR möge beschließen, für Knabberzeug am Unitag einen Finanzrahmen in Höhe von

10 Euro zur Verfügung zu stellen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.
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5 T-Shirts
Joshua wurde angesprochen, ob man T-Shirts drucken kann. Die T-Shirts wären mit Stickerei und einem
Aufdruck versehen. Vor zwei Jahren wurden die T-Shirts komplett privat bezahlt und letztes Jahr wurden die
T-Shirts vom FSR teilfinanziert.
Alex spricht sich gegen die Teilfinanzierung des FSR aus, da die Gelder für andere Veranstaltungen fehlen
könnten, beispielsweise für die Teilnahmegebühren der KoMa. Jakob Galley berichtet vom letzten Jahr, dass
man die T-Shirts auch ohne Namen bedrucken kann, so hat man eine nachhaltige Variante hat. Robert fragt
nach verschiedenen Varianten in den anderen FSRen. Daniel-Eike Hardt antwortet mit Beispielen von der
Informatik, Elektrotechnik und anderen Fachschaften.
Alex möchte die Finanzierung der T-Shirts geklärt haben. Er spricht sich nochmals vehement gegen die
Teilfinanzierung durch den FSR aus. Lisa sagt als Finanzerin, dass man die Anzahl der T-Shirts die bestimmende
Größe, ob sich der FSR die T-Shirts leisten kann. Es gab von Benjamin und Daniel-Eike Hardt Einwände, da
die Teilnahmegebühr an der KoMa auch ein T-Shirt beinhaltet. Niclas stellt einen GO-Antrag auf Ende der
Debatte, da sich die Debatte vom Thema entfernt. Der Antrag wird mit 0/8/1 Stimmen abgelehnt. Robert
schlägt vor, dass man sich als FSR auch prozentual beteiligen kann. Lisa weist darauf hin, dass eine komplette
Privatfinanzierung den Zugang zur Gremienarbeit im FSR beschränkt, da es nur die zulässt, die sich ein T-
Shirt leisten können. Alex entgegnet, dass es dafür anonyme T-Shirts gibt. Joshua stellt einen GO-Antrag auf
Schließung der Redeliste. Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen. Benjamin weißt darauf hin, dass
auch anonyme T-Shirts auch einen Unterschied machen und dies zeugt von Ausschließen dieser Personen.
Alex entgegnet, dass dies noch nie relevant war, ob ein Name auf dem T-Shirt steht oder nicht.

Finanzierung der FSR T-Shirts

Antragsteller Joshua
Antragstext Der FSR möge beschließen, dass der FSR sich an der Finanzierung von möglichen T-Shirts

mit dem Logo des FSRs beteiligen kann.
Ergebnis Der Antrag wird mit 8/0/1 Stimmen angenommen.

Lisa stellt einen GO-Antrag auf Verschiebung des Finanzantrages auf nächste Woche. Der Antrag wird ohne
Gegenrede angenommen.

6 νsletter
Er wurde verschickt.

7 Sonstiges
7.1 Ordnungsanträge
Alex schlägt einen Trainingstag für GO-Anträge vor. Joshua würde dies auf die Ordnungen erweitern. Lisa
und Jette würden dies größer aufziehen und sich eventuell einen ganzen Tag dafür nutzen. Wir einigen uns
auf dem Nachmittag am 22.05. Niclas fragt beim Dekanat, ob man den Dekanatssaal (C207) erhält.

7.2 Anfrage MDR-Journalistin
Niclas hat eine zweite Version für die Antwort an Ägidius geschickt und wird seine Anmerkungen einarbeiten
und in einer nächsten Sitzung nochmals zur Diskussion stellen. Robert hat der Journalistin schon geschrieben,
dass man noch an der Antwort arbeite.

7.3 Willersbausanierung
Benedikt Bartsch sagt, dass das neue FSR Büro nach dem Umbau kein Waschbecken erhält.
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Paula Weiß schließt die Sitzung um 16:20 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2019-06-06 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Paula Weiß Niclas Richter
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